# 美桑が丘

《枝訓》

「**念1 送 & 凌**』 下川中学校 学校だより 第 3 号 R3.5.31 発行

#### コロナおそるべし

校長 藤弘 のぞみ

恐るべき感染力で猛威をふるう新型コロナウイルス。今年こそは保護者の皆様に校内陸上競技記録会を観覧いただけると思っていたのですが、申し訳ありません。緊急事態宣言では手も足も出ません。

子どもの成長は親の想像をはるかに越えるもので、「できないだろう」と思っていたことが何の問題もなくできるようになっていることもしばしば。特に中学生時代の成長は、今日、明日と言えぬほど加速度的です。机上の勉強は定期テストで想像できますが、体力・運動能力については、躍動する姿を見ないとわからないもの。お子様の現在の姿をご覧いただきたかったのですが、申し訳ありません。

それにしても、21世紀の科学力をもってしても対応できないとは、脅威です。町教委は校内の 消毒のために2名の地域住民の方を採用しており、大変助けられています。ただ、お子様を見て いると、教職員の管理下ではきっちりしていますが、学校の玄関を一歩出ると、意識はすぐ薄ま り、指導が無に帰しているような不安を感じます。

生徒の皆さん、自他の健康を考え意識を高くもってください。 心の絆は50cm、物理的な距離は150cm。

## 陸上競技記録会→ドッジボール大会

開会式の前に雨が降り出し、急遽、ドッジボール大会を縦割りチーム で行いました。どのチームも笑顔いっぱい。白熱した戦いが繰り広げら れました。







# 避難訓練

■26日避難訓練を行いました。全員が避難し,点呼を終えるまで,約3分でした。今回は「調理室からの火災発生」という設定で実施しました。避難の動き,集合の様子などから皆さんの動きが真剣であったと感じました。

学級では,いつ起きるかわからない災害に備えて避難経路や行程の確認を行いました。



## 全校朝会

■10日,全校朝会を行いました。各常任委員会から,5月の活動について説明と協力が呼びかけられました。また,学年の代表から4月の反省と5月の目標が報告されました。

3年生は「係の一員として責任をもって活動する」 と学年の活動だけでなく、委員会活動など学校全体

を見据えた目標 を発表しました。 今月の反省で達 成できたと報告 されることを期 待しています。



### ありがとうございます

■21日,学校畑の土おこしを谷組様に行っていただきました。「実際に野菜を育てることを通して学ぶことも大切ですから」と,作業を引き受けてくださいました。

昨年の秋から比べるとふかふかの土となりました。 これから,子どもたちの生きた学びの場になっていく のが楽しみです。

ありがとうございました。

#### 今後の予定

6月 1日(火)校内陸上競技記録会

3日(木)木材加工体験(2年生)

4日(金)安全点検日,

とまとジュースの日

7日(月)全校朝会(校内放送)

9日(水)教育相談(全学年)~18日(金)

スクールカウンセラー来校

中体連陸上大会壮行会(校内放送)

10日(木)上川北部地区中体連陸上大会

14日(月)職員会議

17日(木)総合的な学習の時間発表会

(1年生)

21日(月)研修日

22日(火)内科健診(全学年)

23日(水)常任委員会,

スクールカウンセラー来校

24日(木)上川北部地区中体連大会壮行会 (校内放送)

25日(金)諸費納入日

25日(金)~26日(土) 27日(日)予備日上川北部地区中体連大会



#### 学習の様子を参観いただきました

■10日に上川教育局より義務教育指導監 高野拓実 氏が来校されました。校長室にて協議の後,各教室を訪ねて,先生の指導の様子や生徒の授業に向かう姿勢について,しっかり参観いただきました。「下川の子どもたちは,いつ見てもまっすぐに授業に向かっていますね」とお褒めの言葉をいただきました。これからも,わかりやすく身につく授業を行っていきます。



心の教育推進キャンペーン